

UDI Se Reunió Con Ministro ^{2B} René Abeliuk

- Dirigentes hicieron presente a la autoridad la conveniencia de continuar con el proceso de privatizaciones.

Dirigentes de la Unión Demócrata Independiente, UDI, se reunieron ayer con el Ministro vicepresidente de la Corfo, René Abeliuk. Los dirigentes políticos indicaron que le habían hecho presente al alto funcionario la conveniencia de continuar con el proceso de privatizaciones para permitir el acceso de los trabajadores a la propiedad de sus fuentes de trabajo.

De acuerdo a lo informado al término de la reunión, el Ministro dijo a los dirigentes que el objeto de esa repartición era cumplir lealmente la ley y que por tanto no debía buscarse interpretaciones torcidas a sus declaraciones.

En este sentido el Ministro les indicó a los dirigentes políticos que próximamente se informaría tanto sobre el análisis que esa institución ha hecho del proceso de privatizaciones pasado como de los pasos a dar en el proceso anunciado. Específicamente, en lo relativo a las privatizaciones ya efectuadas la autoridad informó que era el ánimo de la actual administración mantener la situación en su actual estado.